

16. Mai 2022 | JJ e.V. - Geschäftsstelle des Vereins Jugendberatung und Jugendhilfe e.V.

VORBILD sein im Umgang mit Alkohol heißt für mich, ...

Das Zentrum für Jugendberatung und Suchthilfe für den Main-Taunus-Kreis führt mehrere Aktionen im Rahmen der Aktionswoche Alkohol unter dem hessenweiten Motto "Vorbild sein im Umgang mit Alkohol" durch. Unterstützt und begleitet wird die Aktionswoche von den Mobilien Beratungen in den Kommunen Flörsheim, Kelkheim/Liederbach, Eschborn, Bad Soden, Schwalbach, Sulzbach, Hochheim, Hattersheim, Hofheim sowie Eppstein.



ALCOHOL?
LESS IS
BETTER!

www.aktionswoche-alkohol.de

Die gesamte [Presseinformation](#) finden sie hier.

Hier gibt es das [Plakat der Fachstelle für Suchtprävention](#) mit Stimmen von Verantwortlichen aus der Politik, dem Sport und der verbandlichen Jugendarbeit im Main-Taunus-Kreis.